

Forums pour les joueurs

Mise en place de mon dernier garde fou

Par Bidou Posté le 09/10/2024 à 15h55

Bonjour à tous,

Voilà 3 ans que je lutte contre cette addiction avec une année de pause... prêt de 15 000 euros partie en fumée. Étant peu dépensier et ayant Jamais fait de crédit malgré un salaire de 1500 euros je m'en sors pas trop mal(une assurance vie a 10 000 euros alimenter de 150 euros par mois et un livret A a 2300 euros). Mais j'aurais pu mettre tellement de côté depuis ces trois ans ... bref il faut faire le deuil de tout cette argent même si c'est très très compliqué.

Aujourd'hui j'ai décidé avec ma banquière de ne plus avoir de carte de crédit... je ne pourrais plus alimenter un compte de casino à coup de 20 euros puis 20 euros puis 20 euros ainsi de suite...

Je sais que je pourrais toujours aller au tabac acheter des cartes pour alimenter un compte de casino mais prendre la voiture retirer du liquide à un guichet d'une banque avec une personne devant soit puis aller au bureau de tabac pour prendre une carte... la pulsion je pense sera passé avant d'en arriver à l'acte.

Ma compagne me soutient et je pourrais toujours lui faire des virements si elle me prête de l'argent liquide ou paie pour moi sur internet.

Je pense que c'est la solution pour ne plus craquer. En tout les cas c'est la dernière que j'envisage réellement.

Je vous souhaite à tous du courage dans cette lutte.